

ENTREGÓ LLAVES DE LA CDMX A SU FAMILIA

Sheinbaum reconoció a Julian Assange

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entregó las Llaves de la Ciudad y el pergamino de Huésped Distinguido a Julian Assange.

El reconocimiento fue recibido por su padre y su hermano John y Gabriel Shipton, quienes agradecieron la hospitalidad y cobijo de las autoridades capitalinas.

“Nosotros damos la bienvenida y gozamos de esta calidez en esta semana tan especial para ustedes, que es la semana de Independencia”, dijo.

Sheinbaum Pardo comentó que el acto representa la vocación libertaria de la Ciudad de México y el respeto que aquí se tiene por la libertad de expresión.

Agregó que nadie puede ser perseguido por expresarse y mucho menos por su labor.

“Esta es una ciudad progresista, que siempre ha defendido las grandes libertades, que ha defendido la independencia, y para nosotros eso es lo que representa a Julian Assange; representa la verdad, representa la libertad de expresión y, nunca, en ningún lugar del mundo, puede ser eso perseguido”, dijo.



Foto: Especial

La jefa de Gobierno, flanqueada por John y Gabriel Shipton, padre y hermano de Julian Assange, que está detenido en Reino Unido.

